

Gens d'ici ...





Fête nationale 2015 sous la pluie

Place de la chapelle Saint Urbain : une cérémonie chamboulée par les caprices de la météo, des tables désertées, mais le cœur y était et pour une fois deux personnes toutes seules face aux villageois réfugiés sous les bâches de la cantine ! Le **syndic Jean-Daniel Pointet** abrite **Madeleine Hayoz, députée et conseillère communale** pendant son allocution.

⇒ <u>écouter</u> le discours (10 min).

La vague de chaleur qui a sévi depuis début juillet a dicté le déroulement de la fête : pas de fusées, pas de feu et pas de feu d'artifice malgré l'annonce de pluie pour la soirée du 1^{er} août. Trois membres du public étaient en uniforme : des policiers venus vérifier le respect des interdictions prononcées par les autorités. La pluie était au rendez-vous vers 20h45 et n'a pas cessé jusqu'à près de minuit.

Conséquences : peu de monde... et trop de saucisses !

Programme habituel pour lundi 1er août 2016, l'acte commémoratif se déroulera au même endroit, dès 20h30 sans la pluie, de préférence...

Au programme : fanfare, salutations, **allocution prononcée par notre syndic Jean- Daniel Pointet**. Le cantique suisse sera chanté avec l'accompagnement des musiciens de l'Elite.

Un feu d'artifice illuminera le ciel et le feu de joie mettra un point final à la manifestation.

Tous les participants recevront la saucisse offerte par la commune. Une buvette sera ouverte dès 19h00 pour étancher leur soif. (MJ)

P.S. 1742 2016-30

25.07 - 01.08.2016